

Entrains monte en 1^{ère} Division



En fait, l'explosion de joie, au stade, s'est manifestée le 16 mai, à l'issue de l'avant-dernier match, gagné face à Saint-Père B. Avant la fin du championnat, on savait que cette précieuse victoire assurait, déjà, la montée d'Entrains en première division.

En s'imposant, lors de l'ultime rencontre, le Racing Club Entraînois (RCE) a conforté sa première place et a mis un terme victorieux à une saison marquée par 71 points, 15 victoires, 4 nuls, 3 défaites, 49 buts marqués pour 23 encaissés. Ce qui vaut, au RCE, le privilège d'avoir eu la meilleure défense du championnat.

Article issu du Journal du Centre (édition du 03/06/2010)